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　早めに桜が散った新緑の大阪で第9回目の総会を開催しました。今回は「来年
の10周年への機運を高める」そのために「一人ぼっちの参加者を作らない」と役
員会・幹事会で話し合いました。呼びかけに関しては各回生の幹事さんが直筆の
手紙などを入れて案内を発送し、87名（昨年は64名）の参加となりました。
　企画も、「懇親は各テーブルの幹事さんがリードする」「テーブル対抗クイズ
合戦で紅白ひよ子を競ってもらう」「故郷を懐かしむスライドを上映する」「校歌
は母校吹奏楽部のカラオケで（本部当番生のリード）」など盛りだくさんとなり
ました。参加の皆さんには満足いただける総会・懇親会となったと実感しました。
　来年は10周年。100名以上の参加で『同窓会は故郷を想う心の休憩所』とな
るよう奮闘する所存です。

支部長　田中 良一（高校8回生）

関西支部総会・懇親会・活動の報告
■開催日：平成30年4月21日（土）
■場　所：大阪キャッスルホテル3階 錦城閣
■http://www.geocities.jp/hoshi_soryuushi_0519/top.htm

　今年は創立以来25回目の節目の総会でした。創立にあたって、手作り・手弁
当で支部作りに奔走された先輩方の福岡支部への熱い思いと、現幹事の精力
的な活動がよく調和していると感じます。
　今懇親会での「のど自慢大会」は初の試みであり、成功するかどうか、若干不
安でしたが、開催してみると参加者の意気込みと、芸達者ばかりで、本当にびっ
くりいたしました。発案者である武谷幹事長以下の心意気が、「のど自慢大会」
を成功に導きました。
　現在福岡支部の特徴として、ここ数年、当番生として頑張った人達が、役目終
了後、そのまま福岡支部幹事として残り、非常に活躍してくれています。
　来年は平成から新元号に変わりますし、福岡支部幹事一同も、新時代に向
かって、益々連携して行きたいと考えています。

支部長　田代 勝（高校15回生）

福岡支部総会・懇親会・活動の報告
■開催日：平成30年6月30日（土）　■場　所：天神スカイホール（西日本新聞会館16階）
■https://kahohigashi-fukuoka.blogspot.jp/ 

　今年の総会・懇親会は、ホテルグランドアーク半蔵門で開催しました。特別ゲストとしては安永道宏
先生（昭和39～49年、国語担当）をお迎えし、当時のなつかしい思い出話を伺うことができました。
　ここ数年の総会参加者は増加傾向にあり、今年は124名の方を迎えて、かつてない盛況の中に総
会を終えることができました。なかでも当番学年（20回生）が呼びかけた参加者は42名（九州、関西
方面から27名）にのぼり、遠来の友との、しかも久方ぶりの再会を楽しむ姿がほほえましく感じられた
総会でもありました。この日を迎えるまでには目に見えない苦労があったようです。
　数年前から東京支部参加を予告するとともに、100名以上の同期生に年賀状をはじめ総会参加を
呼びかけたと聞いています。そして余興として、本格的な琴や日本舞踊で会場を盛り上げてくれたの
も20回生でした。
　参加者から「楽しい総会・懇親会だった」との声を沢山頂くことができました。この30年、東京に出
てくる卒業者が皆無に近いことが東京支部の悩みですが、高齢化が進むなかでお互いに支え合い、
学年を超えた仲の良さと交流の推進こそが東京支部発展のカギではないかと思う昨今です。

支部長　中野 滋徳（高校12回生）

東京支部総会・懇親会の報告
■開催日：平成30年6月2日（土）　■場　所：ホテルグランドアーク半蔵門

同窓会支部だより
総会・懇親会・同期会

江頭  猛さん （高校36回生）
昭和58年 嘉穂東高等学校卒業
昭和62年 九州産業大学商学部経済学科卒業
昭和63年 福岡県農業共済組合入組　現在に至る
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